

(ag 248)

**En circulación libro de
José Cánovas**

REVELADORAS MEMORIAS DE UN HONESTO MAGISTRADO



José Cánovas Rojas, quien durante 42 años ejerció funciones en el Poder Judicial hasta llegar a Ministro de la Corte de Apelaciones, sorprendió a muchos con su retiro. Pero aún más con el lanzamiento de un libro escrito de su puño y letra:

Memorias de un Magistrado presentado al público en un acto que contó con la presencia de personalidades como el Presidente de la Corte de Apelaciones, Enrique Palau; del abogado Alejandro Halec; del Presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Jaime Castillo, y de familiares de los tres profesionales comunistas degollados en 1983.

**Triple crimen que
estremeció a la
humanidad**

Alejandro Halec, en la presentación del libro, también lo destacó:

"Ese recurso fue rechazado el 15 de septiembre, advirtiendo que el país estaba en Estado de Sitio. Pero lo que no dijeron ese recurso de amparo ni los tribunales fue que el decreto del Estado de Sitio solamente se vino a publicar el día 18; o sea, los tribunales, desde el momento mismo del golpe de Estado, "por lo menos algunos fascionarios y algunas salas" se comprometieron inmediatamente con el poder ejecutivo, rechazando el primer recurso de amparo, pese a la oposición que algunos magistrados tuvieron y mantuvieron después."

Antes de lanzar su libro, José Cánovas había renunciado al Poder Judicial y, en un hecho inédito, fue homenajeado por el Pleno de la Corte de Apelaciones. Allí señaló que "renuncié al sentirme incomprendido y creer lesionada mi integridad judicial". □



Reveladoras memorias de un honesto magistrado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reveladoras memorias de un honesto magistrado [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)